

## Quemadura de primer grado

Más conocida de este tipo de quemadura es la típica quemadura solar, en la que se produce una congestión superficial de los vasos sanguíneos, hinchazón sensación de dolor y dolor variable así como un enrojecimiento de la piel y a continuación su descamación. La quemadura de primer grado solo afecta la capa externa de la piel causando dolor enrojecimiento e hinchazón. Las quemaduras de primer grado suele curarse espontáneamente al cabo de 4 días sin dejar cicatriz aunque existe la posibilidad de que aparezcan después zonas hiperpigmentadas. La piel es uno de los mayores órganos del organismo y cumple una importante función protectora frente a los agentes

externos pero un exceso de calor ocasiona un defecto de cuando se traspasa algunos limites. Así a partir de los  $40^{\circ}\text{C}$  la piel empieza a presentar alteraciones y a los  $70^{\circ}\text{C}$  una pequeña exposición ya origina destrucción de la epidermis. La mayoría de las quemaduras son debidas a accidentes caseros provocados por un desuido los niños pequeños menores de tres años son los mas afectados.

